



Punkt 8 der öffentlichen Sitzung am 01. September 2009

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0051

Der Ausschussvorsitzende gibt bekannt, dass eine Einladung des Arbeitskreises Islamischer Gemeinden Wiesbaden zum Fastenbrechen am 12.9.2009 auf dem Mauritiusplatz vorliegt. Die Einladung wird den Ausschussmitgliedern per eMail zugehen.

Die nächste Sitzung des Gesundheitsausschusses findet am 3.11.2009 beim Caritasverband (Fachambulanz für Suchtkranke), Rheinstraße 17, statt. Vor der eigentlichen Sitzung wird ab 16.30 Uhr eine Besichtigung der Räumlichkeiten der Fachambulanz stattfinden.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2009

Abt
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2009

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .09.2009

Dezernat III
Dezernat VIII
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister